

## Startup Campus: oportunidad para el desarrollo

**Señor Director:**

Uno de los principales retos de las empresas y startups de base científico-tecnológica (EBCT) es vincular tempranamente sus soluciones con los desafíos de la industria y del desarrollo productivo, logrando una sintonía que facilite la transferencia tecnológica y llegada al mercado. Lamentablemente, muchos emprendedores no acceden a las redes requeridas, reduciendo el potencial de mercado de sus soluciones.

En este marco, impulsamos junto a Corfo, Startup Campus: el primer hub de emprendimiento tecnológico en Chile, un espacio físico de colaboración entre el mundo público y privado que catalizará el éxito de las startups que utilizan la ciencia y la tecnología como motor de innovación y desarrollo. Para el éxito de Startup Campus existe un factor determinante: potenciar la colaboración de todos los actores del ecosistema, públicos y privados. La colaboración activa con los sectores productivos, la creación de redes de contactos estratégicos y la búsqueda de sinergias entre academia, emprendedores y empresas consolidadas son esenciales para llevar las tecnologías desde el laboratorio hasta la aplicación práctica.

Nuestra convicción y experiencia de casi 50 años, nos permite levantar los pilares centrales de Startup Campus sobre la base de la articulación, las redes y la vinculación, elementos ineludibles para generar soluciones innovadoras y disruptivas que respondan, con dinamismo, a escenarios complejos en ámbitos del desarrollo sostenible, cambio climático, descarbonización, transformación digital, formación de capital humano, entre otros desafíos que hoy estamos viviendo a nivel local y por supuesto global.

**HERNÁN ARANEDA**  
GERENTE GENERAL DE FUNDACIÓN CHILE